

Nombran nueva directora ejecutiva en ONU-Hábitat



La Habana, 20 dic (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, anunció este 20 de diciembre a la Asamblea General su intención de designar a Dato Maimunah Mohd Sharif, de Malasia, directora ejecutiva del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos.

El portavoz del secretario general, Stéphane Dujarric comunicó que tras las consultas con los presidentes de los grupos regionales, Guterres tomó la decisión de promover en ese importante cargo a la actual alcaldesa del Concejo Municipal de Penang Island.

Sharif fue la primera mujer en ser nombrada presidenta del Consejo Municipal de Seberang Perai.

Señala su biografía oficial que en su desempeño promovió un presupuesto participativo con enfoque de género y realizó numerosas acciones para incluir la perspectiva de género en el proceso de gobernanza.

Recuerda la información de la **agencia**

Prensa Latina que desde el comienzo de su mandato Guterres se propuso realizar un proceso de reformas dentro de la organización multilateral, que tiene a las políticas de género entre sus prioridades.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150794-nombran-nueva-directora-ejecutiva-en-onu-habitat>



Radio Habana Cuba